
5 Pièces

380 m²

Réf. MZVST003

5 950 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Rare  opportunité  d'acquérir  un  mas  historique  de  150  ans  d'environ

380m2  niché  au  cœur  du  Golfe  de  Saint-Tropez.  Ce  bien  unique  est

entouré  d'un  vignoble  d'agrément,  d'un  bois  protégé,  d'un  jardin

exquis,  et  agrémenté  d'un  charmant  petit  lac.Caractéristiques  :-  8

hectares  dont  4  hectares  de  bois-  Piscine,  terrains  de  tennis  et  de

crocket  pour  des  moments  de  détente  et  de  loisirs.-  Vue  imprenable

sur  les  sérénités  de  la  nature-  Atmosphère  sécuritaire  et  intemporelle-

Paisible oasis proche des plaisirs de Saint-TropezContactez-nous pour

plus d'informations.

Rare  opportunity  to  acquire  a  150-year-old  historic  farmhouse  of  around  380m2

nestling in the heart of the Gulf of Saint-Tropez. This unique property is surrounded

by  an  ornamental  vineyard,  protected  woodland,  an  exquisite  garden  and  a

charming  little  lake.Features:-  8  hectares  including  4  hectares  of  woodland-

Swimming  pool,  tennis  courts  and  crocket  courts  for  moments  of  relaxation  and

leisure.-  Breathtaking  views  of  the  serenity  of  nature-  Safe  and  timeless

atmosphere-  Peaceful  oasis  close  to  the  pleasures  of  Saint-TropezContact  us  for

more information.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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